

総社ゆかりの作家による作品と現役で活躍する作家たちによる作品が総社市民会館に集結しアートの力を堪能していただいた
総社芸術祭実行委員会

活動の目的

2010年に開催された「第25回国民文化祭・おかやま2010」で育った小さな文化の芽を育て芸術文化のレベル向上を図るため総社芸術祭を開催した。

活動の内容及び経過

第4回となる今回のテーマは「赤と黒」に加え、サブテーマ「総社の力」を前面に押し出し、市民会館での「総社のゆかりの作品展」をメインに市内の高校大学の学生とのコラボレーション、市民会館でのステージ、公募による野外ステージパフォーマンスのほか食文化や古代歴史展示など様々な文化で「総社の力」を感じていただきました。

活動の成果・効果

今回の芸術祭では、市民が気軽に訪れることの出来る市民会館を装飾して美術館を体験していただき、機運を高めることができました。プラチナウィークということもあり、15日間で延べ2万人の方に来場いただき賑わうことができました。

今後の課題と問題点

市民会館を美術館に見なした発想は良かったが、市民会館の椅子を撤去して展示をしたために、足元に段差がありまたキャプションの照明が暗すぎて観づらかったので今後検討していく。



- 代表者：塩尻司 ●所在地：総社市中央
- TEL：0866-92-3491
- E-MAIL：e-bunkact@city.soja.okayama.jp
- URL：http://www.city.soja.okayama.jp
- 設立年：2012年 ●メンバー数：10名